

MEDIENMITTEILUNG

Wirbelsäulen Chirurgie soH zertifiziert

Solothurn, 16. November 2022 – **Die Wirbelsäulen Chirurgie soH (spineUnit) am Kantonsspital Olten wurde als eines der ersten Spitäler in der Schweiz von der Europäischen Gesellschaft für Wirbelsäulen Chirurgie (Eurospine) erstzertifiziert. Die spineUnit darf neu den Titel «Surgical Spine Centre of Excellence» tragen.**

Im Sommer und Frühherbst durchlief das Team der von Chefarzt Dr. med. Stephan Marx geleiteten Wirbelsäulen Chirurgie soH das strenge Auditverfahren der 1998 gegründeten Europäischen Wirbelsäulengesellschaft (EUROSPINE) zur Zertifizierung. EUROSPINE hat im Rahmen ihrer Ziele unter anderem dieses anspruchsvolle Zertifizierungsprogramm für die Kliniken entwickelt. Darf eine Institution nach Durchlaufen des Auditprozesses den Titel «Surgical Spine Centre of Excellence» tragen, so haben die Patientinnen und Patienten die Gewähr, qualitativ nach den zurzeit besten Behandlungsmethoden (State of the Art) und umfassender Fachexpertise bei Wirbelsäulenoperationen behandelt zu werden.

Die Wirbelsäulen Chirurgie (spineUnit) am Kantonsspital Olten erfüllt alle Voraussetzungen der Eurospine-Guidelines und ist damit erst die vierte Klinik in der Schweiz. «Unser kompetentes Team bestehend aus Neurochirurgen, Orthopäden, Rehabilitationsmedizinern und Fachpersonen aus anderen Berufsgruppen hat die internationalen Auditoren überzeugt», so Stephan Marx. «Die Zertifizierung ist auch das fruchtbare Ergebnis der langjährigen Aufbauarbeit in der Wirbelsäulen Chirurgie», ist Sandra Lambroia Groux, Direktorin Kantonsspital Olten, überzeugt. Die spineUnit feierte erst kürzlich ihr 20-Jahr-Jubiläum. Auch die Rückmeldungen der Patientinnen und Patienten zeigen seit Jahren, dass man auf dem richtigen Weg ist. «Die Kompetenz der Mitarbeitenden aus allen involvierten Berufsgruppen, die etablierten und sicher erprobten Behandlungsstandards sowie die aufwendige technische Ausstattung ermöglichen zusammen mit einem eingespielten Team die hohe Behandlungsqualität durch die Verantwortlichen in der Klinik», betont Dr. med. Katharina Rütter-Wolf, Ärztliche Direktorin soH, abschliessend.

Die Wirbelsäulen Chirurgie soH behandelt das gesamte Spektrum an Erkrankungen und Verletzungen der Wirbelsäule. Die Patientinnen und Patienten profitieren von der Diagnose bis zum Ende der Behandlung von unserem erfahrenen Team. Abklärungen und Behandlungen erfolgen an allen somatischen Standorten der soH, sowie zweimal wöchentlich im Ärztelhaus Balsthal. Die Fachärztinnen und -ärzte nutzen moderne OP-Technologie und die neuesten Verfahren und Implantate. Intraoperative Computernavigation, minimal-invasive Methoden und mikroskopisch gestützte Operationen gehören zu den Standards. Die spineUnit bietet das komplette Spektrum der Wirbelsäulentherapie, inklusive der konservativen Behandlung (Schmerztherapie, Physiotherapie etc.) und der Nachsorge. Von der Diskushernie bis zum Wirbelsäulentumor.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Dr. med. Stephan Marx, Chefarzt Wirbelsäulenchirurgie soH (spineUnit), Tel. 062 311 43 56

Bild zur freien Verfügung.

Legende: Das Facharztteam der Wirbelsäulenchirurgie soH mit Direktorin Sandra Lambroia Groux und Dr. Michael Sarbandi, CERT iQ Zertifizierungsdienstleistungen GmbH, DE-Fürth, nach dem bestandenen Audit